



La Confederación Hidrográfica del Ebro realiza visitas guiadas a su sede con motivo del Día Mundial del Agua

- El Organismo de Cuenca ha acogido esta tarde una jornada de puertas abiertas con visitas guiadas a la sala de control del Sistema Automático de Información Hidrológica y a la exposición dedicada al mejillón cebrá
- Para celebrar este día, la Confederación ha participado también en una jornada con estudiantes en Lleida y mañana recibirá la visita de los premiados por la Oficina de Naciones Unidas de apoyo al Decenio Internacional del Agua

22, mar. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha recibido esta tarde en su sede de Zaragoza la visita de más de 60 personas durante la tarde de puertas abiertas que el Organismo de Cuenca ha organizado, por tercer año consecutivo, para conmemorar el Día Mundial del Agua.

La Confederación ha realizado una serie de visitas guiadas en las que asociaciones, grupos de estudiantes o ciudadanos en general pueden conocer mejor la labor de la Confederación a través de una charla explicativa, pero también a través de una visita a los principales puntos de la sede: la sala de Juntas y el centro de control del Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH).

Como novedad, la jornada de puertas abierta organizada en esta ocasión ha contado también con la presencia en la sede del Organismo de su exposición itinerante sobre el mejillón cebrá.

El Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH) es una de las principales herramientas de la Confederación que permite recibir en tiempo real en la sede de Zaragoza, la información de las estaciones de medición de caudal, control de embalses, canales y pluviómetros de toda la Cuenca del Ebro. Esta tecnología



puntera mundialmente es fundamental para la realización de previsiones de caudal y para la gestión de embalses en situación de avenidas.

La información que se ofrece en la muestra sobre el mejillón cebra está recogida en nueve carteles de más de dos metros de altura por uno de ancho, y en dos maletas didácticas, una referida a las buenas prácticas que se deben llevar a cabo para evitar la propagación del mejillón cebra y otra con las especies de náyades existentes en la Cuenca del Ebro.

Los carteles temáticos explican cómo es y cómo se propaga el mejillón cebra, en qué nos afecta su proliferación incontrolada y cómo debemos actuar para evitar sus impactos ambientales y sus daños socioeconómicos

Hay que recordar que el resto del año el Organismo también realiza visitas a la sala del SAIH y a la exposición de Glaciares solicitadas por centros escolares, grupos de expertos o grupos particulares.

Para celebrar este Día Mundial del Agua, el Organismo de Cuenca ha organizado también una jornada didáctica dedicada a la calidad de las aguas con estudiantes en la provincia de Lleida. En esta actividad ha participado la subdelegación del Gobierno en Lleida y ha consistido en charlas educativas y una visita a la estación de control de calidad en el Canal de Serós, en Lleida.

Además, mañana, día 23 de marzo, visitará la Confederación el grupo formado por los ganadores de los premios de mejores prácticas "El agua, fuente de vida", que otorga Oficina de Naciones Unidas de apoyo al Decenio Internacional del Agua 2005-2015.